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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERNA DE SUPERVISÃO DO PLANO
DE CARREIRA DOS CARGOS TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO DA UFSJ
(CIS/UFSJ) DE 04 DE MARÇO DE 2021

No quarto dia do mês de março de 2021, às 14 horas e 12 minutos, por via digital
(Google Meet), reuniu-se a Comissão Interna de Supervisão do Plano de Carreira dos
Cargos  Técnicos  Administrativos  em  Educação  (CIS/UFSJ),  com  a  presença  dos
seguintes membros: Agostinho João de Souza, Bruno Nascimento Campos, Daniele
Patury  do  Nascimento,  Gustavo  Henrique  Almeida  e  Ludmila  Abritta  Garonce.  O
Coordenador da Comissão Agostinho João de Souza deu início à reunião fazendo a
leitura da pauta, a qual foi aprovada por unanimidade pelo plenário, partindo assim
para o 1º item da pauta: Informes  - a)  Grupo de Trabalho da Pró-Reitoria de
Gestão e Desenvolvimento de Pessoas - GT/PROGP. Ludmila informou que já está
sendo confeccionado o Plano de Trabalho mas ainda está sendo discutido e imagina
que terá uma ampla discussão antes de ser aprovado. Bruno enfatizou que proposta
seria separar o plano em três temas no intuito de facilitar uma melhor discussão e
resolução  dos  temas.  b)  Gustavo  como membro  da  Comissão  Eleitoral  da  UFSJ,
informou ao plenário sobre o andamento e a conclusão das eleições para composição
dos membros da CIS realizada em 26 de fevereiro de 2021, conforme edital 02/2021.
Não houve candidatos inscritos. Cabe agora a CIS solicitar junto à Comissão eleitoral
a abertura de novo edital. Bruno acha interessante aguardar por volta de 3 meses
antes de pedir  abertura de um novo edital,  pois,  neste período  podem consultar
informalmente alguns nomes e quem sabe ao abrir o edital já apareça interessados
em participar da CIS. Colocou-se a proposta de Bruno Campos em votação e foi
aprovada por unanimidade pelo plenário. c) Agostinho informou aos presentes sobre
um questionamento do funcionário Denílson Ronan de Carvalho, recebido pela CIS
sobre  o  andamento  do  plano  de  qualificação  da  Pró-Reitoria  de  Pesquisa  e  Pós-
Graduação - PROPE e foi informado que, tal plano havia sido avaliado e aprovado sua
atualização pela CIS na reunião ordinária de 09 de março de 2020. Logo após o
parecer da CIS, o processo foi tramitado para a PROPE, obedecendo ao fluxo natural
dos encaminhamentos feitos pela CIS. Agostinho ressaltou ainda que, anteriormente
os processos eram de natureza física, o que dificultava o maior acesso às pessoas.
Hoje a CIS está trabalhando para transformar os processos de plano de qualificação
que  encontram-se  na  forma  física  para  digital.  Item  2  da  pauta:  Relato  do
Processo 23122.014475/2019-11 de  Avaliação  Final  de  Desempenho  por
Término do Estágio Probatório de Anyole vieira Almeida de Miranda: O relato foi
elaborado por Gustavo Henrique de Almeida que, depois de lido foi  aprovado por
unanimidade  pelo  plenário. Item  3º  da  pauta:  Relato  do  Processo
23122.005335/2021-76 de  Atualização  do  Plano  de  Qualificação  do
Departamento de Zootecnia. O relato foi elaborado por Bruno Nascimento Campus
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que, depois de lido foi aprovado por unanimidade pelo plenário. Item 4º da pauta:
Relato do Processo 23122.001554/2019-61Avaliação Final de Desempenho
por Término do Estágio Probatório de Ana Paula Castro Lombardi. O relato foi
elaborado por Agostinho  João  de  Souza  que,  depois  de  lido  foi  aprovado  por
unanimidade  pelo  plenário. Item  5º  da  pauta:  Relato  do  Processo
23122.004583/2021-08 Plano de Qualificação do Departamento de Educação
Física e Saúde. O relato foi elaborado por Ludmila que, depois de lido foi aprovado
por unanimidade pelo plenário. Item 7º: Outros assuntos: Aprovação das atas
de dezembro de 2020 e fevereiro de 2021. Aprovadas por unanimidade pelo
plenário. Eleição para cargo político.  Daniele Patury informou que esta é uma
discussão  relevante  que  a  casa  precisa  mais  que  nunca  se  atentar,  pois,  seria
interessante e justo a lotação de cargos com pessoas qualificadas exclusivamente ao
posto nomeado. É uma discussão que tende em amadurecer, mesmo a passos lentos,
mas está lançado a oportunidade de mudar basicamente uma estrutura que sempre
vigorou  em instituições  públicas.Nada  mais  havendo  a  tratar,  às  15  horas  e  31
minutos o plenário deu por encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata, que
após lida será assinada por todos os presentes. São João del-Rei, 04 de março de
2020.

(Assinado digitalmente em 29/03/2021 11:56 )

AGOSTINHO JOAO DE SOUZA
TECNICO DE LABORATORIO AREA

DCNAT (12.12)
Matrícula: 1764881

(Assinado digitalmente em 29/03/2021 15:28 )

BRUNO NASCIMENTO CAMPOS
TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

DICON (12.00.01)
Matrícula: 1568993

(Assinado digitalmente em 29/03/2021 12:24 )

DANIELE PATURY DO NASCIMENTO
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

SEASL (12.00.01.08)
Matrícula: 1833337

(Assinado digitalmente em 29/03/2021 13:25 )

GUSTAVO HENRIQUE ALMEIDA
TECNICO DE LABORATORIO AREA

PROAD (15.00)
Matrícula: 2108657

(Assinado digitalmente em 31/03/2021 14:52 )

LUDMILA ABRITTA GARONCE
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

DPSIC (12.25)
Matrícula: 1754587
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